



## Ohlsen unterstützt Projekt »Grünes Klassenzimmer«

Gießen (abm). Das Ingenieurbüro Ohlsen spendete der Grundschule Gießen-West 500 Euro. Das Geld soll dem Schulprojekt »Grünes Klassenzimmer« zugutekommen. Der geschäftsführende Gesellschafter von Ohlsen, Otfried Heineck übergab der »Schildkrötenklasse« 3c und der Mäuseklasse 2c im Beisein von Konrektorin Anke Judt, Projektleiterin Michaela Kammler und Förderschul-

lehrerin Andrea Häuser den Scheck. Im Rahmen des klassenübergreifenden Projektes soll der Innenhof der Schule von den Kindern zu einem »Grünen Klassenzimmer« umgestaltet werden. »Die 500 Euro werden in den Teichbau und das Errichten eines Insektenhotels gesteckt«, sagte Judt. Die Kinder freuten sich riesig über das Geschenk und stimmten ihr Schullied an. (Foto: Schepp)